

Dimanche 20 janvier

Nous voici enfin sous la neige, ce qui est beaucoup plus agréable que la pluie !!

Comme vous constaterez sur les photos, ce n'est pas un temps à mettre son nez dehors, donc la vie s'organise à l'intérieur du chalet pour les classes qui n'avaient pas de sortie prévue... :

Les uns se reposent, d'autres (comme les enseignants...) préparent leur passage en finale de la veillée « Incroyable talent » de ce soir ... et les élèves travaillent dans la bonne humeur à la décoration de leur cahier de classe de neige... (école du dimanche !)

Demain, la météo devrait être plus clémente pour notre dernier cours de ski avant le passage des étoiles mardi...

A bientôt !



